



2021年9月号

8月のご意見・ご要望は0件でした。 お気づきの点がございましたら遠慮 なくお申し付けください。



まだまだ厳しい暑さが続いていますが、少しずつ秋の訪れを感じるこの頃。楽しかったプール 遊びも終わり、子どもたちは有り余る体力で園庭を走り回り元気よく過ごしています。新型コロ ナウイルスの感染拡大により、10月に予定していた運動会は延期となりました。予定していた 行事が中止や延期になりもどかしさを感じますが、運動会は無事、開催出来るよう願いたいと思 います。さて、夏の遊びを満喫した子どもたちは疲れも出てくる頃です。園でも水分や休息を しっかり摂り、熱中症対策をしていきたいと思います。家庭の方でも十分な睡眠と、栄養のある 食事を心掛け、健康的に過ごせるようにしましょう。







3











2

木

本園交流  $\pm$ 日

6 月 火

金

8 水 避難訓練

9 木 10 金

11 土 本園交流

12  $\boldsymbol{\exists}$ 13 月

火 14 15

水 16 木

17 金

18 本園交流・職員園内研修(PM)

19 日

20 月 敬老の日 21 火

22 水

木|秋分の日 23

24 金

25 土 本園交流

26  $\Box$ 27 月

28 火

29 水 弁当会

木 30

保育園での生活リズムにもすっかり慣れ、毎 日元気いっぱいのひよこ組さん。先月は袋にお 水を入れて感触遊びをしたり、沐浴を通してお 水に触れ、0歳児なりに夏の遊びを楽しみまし た。また、絵本の読み聞かせが大好きで、手を 上下に振って喜んだり、手を伸ばし絵本のキャ ラクターを触ろうとする姿もあり、とても可愛 らしいです。今月は涼しい日を見計らって、園

庭遊びや駐車場付近のお散歩を楽しみたいと思 います。

全員が揃ってプール遊びができなかったが、 それに代わる水風船を用いて夏ならではの遊び を満喫しました。又、園庭で遊んでいると飛行 機雲を見つけ大喜びの子ども達。自然に興味を 持ち虫を見つけ追いかけたり、話しかけたりと 色々な表情を見せています。身の回りの事が出 来るようになり、特に着脱は保育者に見守られ ながら、自分で最後までやり遂げ自信に繋がっ ています。コロナ禍で、子ども達の体調面に気 を付けながら、こまめな換気、手洗い、手指の

消毒を引き続き行い、感染予防に努めていきた



いと思います。 ⊌うさぎ組

> プール遊びも終わり、プール納めをしまし た。皆で空気を抜いて「また来年ね~」と言い ながら片付けました。本園交流では、初めての 泥んこ遊びをしました!!汚れを気にしながらも 滑ったりして思いっきり楽しむ子ども達でした !!新入園児もお友達に名前で呼ばれ嬉しそうに しています!馴染むのも早く、一緒に遊んだり 仲良く過ごしているうさぎ組です!









